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L’anno 2022, il giorno 01 del mese di febbraio alle ore 15.00 nei locali del Tribunale di Torre 
Annunziata, a seguito di regolare convocazione si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto la 
Presidenza dell’Avv. Luisa Liguoro, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Rachele Palomba per 
discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 
1. Pratiche istituzionali; 
2. Esame situazione attuale Ufficio Giudice di Pace e problematiche varie – Discussione eventuale 
delibera; 
3. Relazione Commissario Fondazione e conseguente decreto regionale (allegati) - esame e 
discussione; 
4. Eventuali osservazioni su bozza progetto Aghina Ufficio del Processo - Discussione;  
5. Organizzazione convegno 04.02.2022 sull’Ufficio del processo e PNRR – delibera sulle spese 
necessarie; 
6. Questionario Ministero della Giustizia sulle Cancellerie del Tribunale – esame; 
7. Modifica art. 35 Regolamento Generale COA - Delibera; 
8. Richiesta NAD avente ad oggetto la istituenda Fondazione da parte dell'OCF (prot. 230/22)  
9. Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; 
10. eventuali e varie. 
 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE ILCONS.SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 
X AVV. LUISA 

LIGUORO 
X AVV. RACHELE 

PALOMBA 
X AVV. FAUSTA A. 

CIRILLO 
 

I CONSIGLIERI AVVOCATI:  
X AVV. ROSARIO ALFANO X AVV. FRANCESCO PANE 
X AVV. ANNA BRANCACCIO  AVV. VINCENZO POLESE 
X AVV. ESTER DI MARTINO  AVV. ANTONINO RAFFONE 
X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. ANNA ROSANOVA 
 AVV. RAFFAELE FERRARO X AVV. MARIO SABBIA 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 
X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GENNARO SOMMA 
X AVV. FRANCESCO MADDALONI X AVV. ANTONIO SUARATO 
X AVV. LIBORIO MENNELLA  AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente si approva il verbale della seduta di Consiglio del 18/01/2022 con l’astensione dei 
Consiglieri Mennella e Rosanova assenti 
 
Sul punto 1 all’odg.: 
Il Consiglio, viste le istanze, corredate dai prescritti documenti, presentate dai sotto elencati 
interessati; 
- sentito il Consigliere relatore; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
Preliminarmente si ammette al Giuramento (su piattaforma Cisco Webex) per l’abilitazione alla 
sostituzione in udienza la dott.ssa: 
 
VUOLO ANNAMARIA NATA A GRAGNANO IL 17/04/1995 
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DELIBERA 
ISCRIZIONE REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI 
CAROTENUTO ANNARITA (PROT. 206/2022), CELENTANO AURELIO (PROT. 223/2022), 
SCARALLO ANGELO (PROT. 237/2022) 
 
ISCRIZIONE ALBO AVVOCATI 
SORRENTINO GIANCARLO (PROT. 203/2022), ALFANO MASSIMO (PROT. 204/2022), 
GIORDANO PAOLO (PROT. 177/2022), SCARFATO CIRO (PROT. 240/2022), 
PIEDIPALUMBO ANTONIO (PROT. 250/2022) 
 
PASSAGGIO ALBO AVVOCATI 
GRIECO ROSARIO (PROT. 205/2022) 
 
RILASCIO CERTIFICATO COMPIUTA PRATICA 
LONGOBARDI FIORENZO (PROT. 3917/21), ANANIA ANNA ISABEL (PROT. 234/2022), 
LOMBARDI SIMONE (PROT. 224/2022), MARZIGNO ANNALISA (PROT. 248/2022), 
TODISCO LUIGI (PROT. 251/22) 
 
RILASCIO CERTIFICATO ISCRIZIONE ALBO CASSAZIONISTI 
MANDARA MARINA  (PROT. 221/2022), LICENZIATI ADRIANO (PROT. 238/2022) 
 
CANCELLAZIONE  REGISTRO PRATICANTI AVVOCATI 
CACCAVIELLO ILARIA (PROT. 215/2022), DE CRISTOFARO FABIANA (PROT. 207/2022), 
PIEDIPALUMBO SOFIA (PROT. 213/2022), CASCONE ANNAMARIA (PROT. 235/2022), 
MANGANELLA MASSIMO (PROT. 236/2022), RUGGIERO SVEVA (PROT. 232/2022), 
FERRARO SIMONA (PROT. 241/2022), ROSANOVA ANTONIO (PROT. 249/2022)  
CAPITANIO GIUSEPPINA (PROT. 1257/2020) – CON ESONERO DEL PAGAMENTO DELLA 
QUOTA 2021 ATTESA LA DATA DI PRESENTAZIONE DELL’ISTANZA 
 
VISTA LA RICHIESTA PERVENUTA DALLA DOTT.SSA SILIA DE SIMONE (PROT. 
247/2022) CONSIDERATE ACCOGLIBILI LE DEDUZIONI PRESENTATE (CONTRATTO DI 
LAVORO DIPENDENTE DAL 2010) SI ESONERA DAL PAGAMENTO DELLE QUOTE DI 
ISCRIZIONE DAL 2013 ALLA DATA DI CANCELLAZIONE  
 
CANCELLAZIONE  ALBO AVVOCATI 
CAMPANILE SERGIO (PROT. 216/2022) 
 
AUTORIZZAZIONE ALLA NOTIFICA IN PROPRIO DI ATTI 
CACACE ASSUNTA (PROT. 342/2022) 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO TRAMITE PIATTAFORMA 
RICONOSCO 

 
 
 
 
 
 
 
 
. 
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PERMANENZA ELENCO DIFENSORI DI UFFICIO 
SI RATIFICA IL PARERE FAVOREVOLE ALLA PERMANENZA NELL’ELENCO DEI 
DIFENSORI DI UFFICIO DEGLI AVVOCATI: GALLO MICHELE MARIA, PASQUA 
MARILINA, SORRENTINO PASQUALE DAVIDE, ABAGNALE ALFONSO, SALERNITANO 
EDMONDO, DELICATO LUIGI, TIRIOLO FRANCESCO, MIELE ILARIA, GRILLO LUISA, 
BACCARI ANNA, BALZANO CAROLINA, PALOMBA SILVIA, OTTOBRE SALVATORE, 
PERRONE COSIMA, MASCOLO PATRIZIO, RISI PASQUALE, CESARANO GIUSEPPE, 
CESARANO ANTONIO, AUSIELLO GENNARO, GATTI BARBARA, ESPOSITO SABINA, 
PANARIELLO ARTURO, FARRICELLI RAFFAELLA. 

ESPOSTI DISCIPLINARI 

SI NOMINA IL COLLEGA ALESSANDRELLA FRANCESCO NELLA COMMISSIONE 
DIRITTO DI FAMIGLIA 

SI DELIBERA IL PARERE RICHIESTO DALL’AVV. ELIO D’ AQUINO PROT. 3660/2021 

ACCREDITI – PATROCINI E VARIE : si attribuiscono crediti ai seguenti eventi: 
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Sul punto 2 all’odg: Esame situazione attuale Ufficio Giudice di Pace e problematiche varie – 
Discussione eventuale delibera; Riferisce il Coordinatore della commissione GdP che la situazione 
non si è modificata anzi in merito al personale che è destinato a diminuire causa pensionamenti, può 
solo peggiorare; pare che all’interpello proposto dal Presidente del Tribunale abbia risposto una sola 
persona; Il Consigliere Mennella propone in via preliminare una ricognizione delle condizioni di 
idoneità del Giudice di Pace stesso od in subordine di proporre all’assemblea un’astensione da 
protrarsi per il massimo tempo possibile. Il Consigliere Savastano propone la convocazione di un 
assemblea. 
Si decide all’unanimità in primis di dare incarico alla commissione del GdP di formulare un 
puntuale documento da sottoporre  anche a tutte le associazioni da indirizzare al Presidente Aghina 
De Carolis ed al Ministro Cartabia e contemporaneamente proporre lo stesso documento in una 
prossima assemblea da convocare in una prossima seduta di Consiglio.   
 
Sul punto 3 all’odg: Relazione Commissario Fondazione e conseguente decreto regionale (allegati) 
- esame e discussione; Il consiglio prende atto  della relazione della Regione e relativo decreto 
(prot.231/22 e 229/22). Prende la parola il Tesoriere la quale precisa che esistono delle discrasie fra 
il bilancio del COA e la relazione della Regione che devono essere allineate e si stanno facendo 
tutte le attività necessarie per raggiungere tale risultato. Si decide quindi di rinviare ogni decisione 
in merito, con l’astensione del Consigliere Brancaccio per le motivazione da lei già ampiamente 
esposte nei precedenti consigli. 
 
Sul punto 4 all’odg: Eventuali osservazioni su bozza progetto Aghina Ufficio del Processo - 
Discussione; Si delibera di inviare alla Presidenza del Tribunale le osservazioni elaborate dai 
Consiglieri Imbò e Formisano con l’astensione sul punto del Consigliere De Martino. 
 
 
Sul punto 5 all’odg: Organizzazione convegno 04.02.2022 sull’Ufficio del processo e PNRR – 
delibera sulle spese necessarie; Poiché il Convegno è stato rinviato a data da destinarsi si discute 
solo sul fatto che le spese a carico del Consiglio riguarderanno l’assicurazione della sala, qualche 
hostess, un coffe break, il pernottamento della relatrice Fabbrini e la cena per i relatori ed i 
consiglieri da tenersi in un ristorante il venerdì sera dopo il convegno.  
 
Sul punto 6 all’odg: Questionario Ministero della Giustizia sulle Cancellerie del Tribunale – 
esame; Si delibera l’invio del questionario così come oggi esaminato e concordato. 
 
Sul punto 7 all’odg: Modifica art. 35 Regolamento Generale COA - Delibera; Si delibera di 
aggiungere al suddetto articolo : “per ogni semestre”; Si prende atto della richiesta di modifiche  
presentata dalla Direttrice della scuola e si delibera all’unanimità di modificare il regolamento COA 
nei sensi richiesti.    
  
Sul punto 8 all’odg: Richiesta NAD avente ad oggetto la istituenda Fondazione da parte dell'OCF 
(prot. 230/22) – Il COA ritiene di associarsi alla richiesta fatta dai NAD ed esprime quindi 
contrarietà a questa iniziativa dell’OCF. 
 
Sul punto 9 all’odg: Comunicazioni Presidente, Vice Presidente, Segretario e Tesoriere; Il 
Presidente da la parola al Tesoriere che, in un ottica di revisione di tutti i contratti facenti capo al 
COA, chiede di valutare la nomina di un commercialista. Si delibera la proposizione di una 
manifestazione di interesse da pubblicare sul sito nella quale inserire analiticamente tutti i compiti 
del professionista a designarsi per dare un incarico triennale ad un  commercialista per il COA. 
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Varie ed eventuali: 
 
Il Presidente da la parola al Consigliere Suarato il quale relaziona in merito all’offerta di OPEN 
DOT COM per la realizzazione di un sito, che ci sarebbe fornito per un anno gratis e poi 
successivamente € 800,00= all’anno. Si delibera all’unanimità l’approvazione dell’offerta per il 
primo anno gratuito.. 
Poi invece, in merito all’offerta dell’app, la stessa è stata proposta da Giuffrè per un importo di 
€.10.000=  per tre anni e su tale argomento si chiede alla Commissione PCT di approfondire la 
tematica e di preparare una manifestazione di interesse. 
Il che è verbale alle ore 17,00 la seduta si chiude 
 
Il Consigliere Segretario      Il Presidente 
Avv. Rachele Palomba       Avv. Luisa Liguoro 




